

MUJERES TEXTILERAS PRODUCEN UNIFORMES Y OTROS ARTÍCULOS EN ESMERALDAS

25 amas de casa de la Asociación de Mujeres Textileras Manos Productivas Esmeraldas, son beneficiarias del Convenio de Compensación Social suscrito entre EP Petroecuador y el Foro de Desarrollo Integral de la Mujer y la Familia (FODIMUF) en la provincia de Esmeraldas.

La empresa pública gestionó USD 54.814 dólares, para impulsar proyectos de desarrollo comunitario, cuyo objetivo es implementar estrategias de capacitación para producir artículos decorativos del hogar y la confección de uniformes escolares, entre otros, promoviendo la gestión familiar en el desarrollo económico.

El proyecto evidencia actividades de capacitación industrial en la producción de artículos decorativos elaborados en tela; se fomenta así el desarrollo comunitario y la promoción comercial para el crecimiento de la pequeña empresa y el desarrollo familiar.

La Asociación cuenta con personería jurídica y está habilitada en el Sistema Nacional de Contratación Pública, en el ámbito industrial de la producción de prendas de vestir.

Esta iniciativa busca ser una llave de entrada al cambio productivo de trabajo y ha permitido que la Asociación participe en concurso público, logrado así adjudicarse un contrato para la elaboración de 3.690 kits de uniformes escolares Región Costa, zonal 1 de educación de Esmeraldas.

El proyecto se desarrolló tres fases sostenibles, entre ellas la remodelación de las instalaciones del Centro de Capacitación de FODIMUF en la Concordia, provincia de Esmeraldas; la compra de máquinas industriales y materiales como planchas, tijeras, cortadoras de tela, cintas métricas, hilos para coser, tizas de sastre, mesas de corte, tabla de planchar, agujas de máquinas, reglas de costura, computadora, repisa de madera, ventiladores, entre otros; y el cumplimiento de cursos de capacitación, para confeccionar edredones y almohadones, entre otros productos del hogar.

Cabe destacar que EP Petroecuador a través del área de Responsabilidad Social coordina el registro de desarrollo del presente proyecto, para conocer el impacto positivo en la comunidad.